

PARA LOS PRÓXIMOS DÍAS

# PRD está listo para buscar una alianza

ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

El diputado Omar Ortega advierte que es importante el acercamiento con las fuerzas políticas

Omar Ortega Álvarez, coordinador de grupo parlamentario del PRD en la 61 Legislatura local, señaló que en una semana aproximadamente se espera haya diálogo con los diversos actores políticos por el tema de una posible alianza.

No obstante, dijo, se abrirá la puerta para establecer comunicación con los partidos que aprobaron los gobiernos de coalición en el Estado de México.

"Queremos abrir una puerta más, esta puerta es invitar a los demás partidos políticos Movimiento Ciudadano, Partido Verde y Partido del Trabajo, que fueron con nosotros en el gobierno de coaliciones", indicó.

Cabe recordar que a fin del mes de septiembre se aprobó por mayoría de votos en el Congreso local la reglamentación de los gobiernos de coalición, no sólo para formar una alianza electoral, sino también a fin de concretar acuerdos para gobernar en la integración del gabinete, dependencias y organismos auxiliares.

El dictamen y las modificaciones al Código Electoral del Estado de México fue publicado en la Gaceta de Gobierno del



El PRD invitaría a Movimiento Ciudadano, PVEM y PT al diálogo.

**Una vez concluida la glosa por el Quinto Informe del gobernador Alfredo del Mazo Maza se restablecerá el tema de coalición.**

Estado de México, y estará vigente en el proceso electoral de 2023 del o la titular del Poder Ejecutivo mexiquense.

Ortega Álvarez refirió que una vez concluida la glosa por el Quinto Informe de Actividades del gobernador Alfredo del

Mazo Maza se restablecerá el tema de la alianza o coalición.

"No hay fecha para empezar a sentarnos, va terminando la glosa de este año, el día jueves-pasado- no hay condiciones para platicar (sobre la alianza), esperamos no pase más de una semana para que los presidentes de los partidos políticos, dirigentes nacionales y estatales vean lo que corresponda", enfatizó.

En el ámbito de las dirigencias estatales, el legislador consideró que existe voluntad, pues las dirigencias partidarias a nivel nacional es una cuestión aparte.

TOLUCA

## Propone PRD Consejo Ciudadano para elegir candidato de la coalición PRI-PAN-PRD

Adriana Carbajal

Javier Rivera Escalona, secretario general del PRD afirmó que se sigue consolidando la posibilidad de concretar una coalición con el PRI y el PAN rumbo a la elección gubernadora del próximo año, para lo cual indicó que se requiere proponer la creación de Consejo Ciudadano.

La finalidad de dicho consejo, es que garantice el procedimiento para elegir posible candidato o candidata frente a una alianza opositora.

El secretario partidista agregó que, con la aprobación sobre la creación de los Gobiernos de Coalición, misma que confío en que no impugnaran los diputados de morena, se estaría avanzando considerablemente.

### Consejo para la designación

Dijo que el siguiente paso es proponer la creación de un consejo que garantice el procedimiento para procesar la designación del candidato o candidata.

“Sería como una especie de pasarela o de contraste de los posibles aspirantes a contender por la gubernatura”.

Enfatizó que además se podrían hacer debates, fotos, encuestas y sondeos de opinión que garanticen que el candidato o la candidata será quien tenga mayor capacidad y consenso entre los partidos políticos.

“Queremos que queden establecidas las propuestas



Javier Rivera Escalona, secretario general del PRD.

de políticas públicas en el gobierno de coalición una vez que se tenga ya la propuesta”.

### Gobiernos de coalición

*Los diputados mexicanos aprobaron la propuesta por medio de la que se promueven los gobiernos de coalición.*

El secretario partidista, precisó que toda acción está teniendo sus tiempos, mismos que están acorde en lo legal y lo político.

### Fortalecer marco legal

El secretario partidista dio a conocer que aún y cuando los plazos legales están debidamente establecidos, las dirigencias de los institutos políticos que buscarán unirse se siguen reuniendo.

Reconoció que por lo pronto también se fortalece el marco legal en torno a los gobiernos de coalición, muestra de ello es que hace unas semanas los legisladores locales aprobaron la

iniciativa de los gobiernos de coalición para que en el caso de una candidatura común o cuando se postule a personas candidatas a gobernador o gobernadora, los partidos políticos suscriban un acuerdo específico en que se establezca la forma en que se integrarán las dependencias, organismos auxiliares, e incluso se pueda definir una agenda legislativa.

“El candidato debe quedar hasta que se haga el registro en el IEEM, nosotros aspiramos a que haya un proceso previo y eso tiene que ser lo más pronto posible. Haremos llamado a que no pase de octubre”.

En este sentido, el secretario confió en que las reuniones continuarán y pronto habrá un panorama más claro respecto a la posibilidad de estos institutos políticos de coaligarse.

Tanto los líderes nacionales como los estatales de dichos institutos políticos, han dado a conocer que continúan las pláticas para conformar una coalición con miras a la elección a gobernador del próximo año.